

Saldáu 25 - Septbre - 70

Quendo Pedro : el dia 28 se examina mi sobrino  
Fernando Brinón Alvarez de Miranda , que ya te recomiendo . Tiene  
el n° 3347 . A ver si esta vez hay suerte villa .

Llegaron ya los molairas ; la habitacion de Aguilar (ex-  
cepto de lo zanja para el Este , y un trozo jesuítico al Sur ) , es-  
te ya arrancada y inhabilitada , aunque todavía tardaría bastante tiempo  
en poderse ver , ya que me dicen que hay que esperar de 20 a 30 dias  
para que fragie el cemento . Aprovechando la estancia de los técni-  
cos , arrancaremos hoy también la habitacion de la edra , y mañana  
echarremos lo sobre a la galeria W. del penitentil , para arrancarla a  
ultimo término . Y si el tiempo sigue bueno , arrancaremos también la habitacion  
de los incaicos , con lo que todos los mofatins desaparecerán ( excepto el de la

en la jamada) puderan arrancados y consolidados.

La técnica me ha permitido resultados sencillos, aunque el trabajo todo él metódico, y, desde luego, un compromiso ya a arrancar y consolidar cualquier sistema; así que la estancia de los voluntarios va a ser muy provechosa.

El lunes pasado estuve aquí Martín Almagro, un Dr. mejor, proveniente de un congreso de arqueología en Santander. Me habló de lo conveniente de declarar la villa monumento nacional, y de otras muchas cosas; en fin, ya te contare' mejor de palabra, pues si no v vinieras a venir por aquí, os haré una visita a Valladolid el día viernes pasado.

Reverden a Mercedes y mi pue' T un abrazo para tí de